

Orden wurden von einem Mitglied gebastelt. Ein bunter Nachmittag mit unseren Senioren findet alle zwei Jahre statt.

Mit einem neuen Vorstand ging die Ortsgruppe 1985 in ihr 95. Jahr. 8 Jahre Vorsitz waren für Toni Haupts genug. Er stellte aus Altersgründen sein Amt zur Verfügung, ebenso der Wanderwart Hans Küpper. Einstimmig wurde Arno Offermann zum Nachfolger gewählt. Erstmals standen dem Vorsitzenden 2 Stellvertreter zur Seite: Toni Mallmann und Alfred Tripp. Neuer Wanderwart wurde Hermann Greven, Schriftführerin Hubertine Krawczyk. Maria Braun blieb bei der Kasse. Edi Schaffrath Wegewart und Maria Heister Beisitzerin. - In Jakob Otten fand man erstmals einen Mann, dem man die Öffentlichkeitsarbeit anvertraute. Mit 276 Mitgliedern erreichte die Ortsgruppe den höchsten Stand in ihrer Vereinsgeschichte. - Im Vorstand wechselte der Schriftführerposten zu Waltraud Schmitz und weiter zu Helga Schwartz. Ein voller Erfolg für die Ortsgruppe wurde die Ausrichtung des Bezirkswandertages der Bezirksgruppe Aachen des Eifelvereins. Im Vorhof der Stolberger Burg kamen die Teilnehmer nach ihren Wanderungen durch das "historische Stolberg" zum Abschluß zusammen. Im Jubiläumsjahr bilden den Vorstand: - Arno Offermann Vorsitzender, Matthias Schwartz Geschäftsführer, Hermann Greven Wanderwart, Heinz Heinen Wegewart, Maria Braun Kassiererin, Helga Schwartz Schriftführerin, Jakob Otten Naturschutzwart und zuständig für die Öffentlichkeitsarbeit. Maria Heister Beisitzerin. Mitgliederzahl 242. Träger der silbernen Verdienstnadel ist der ehemalige Vorsitzende Toni Haupts. - Grüne Verdienstnadeln wurden an folgende Mitglieder vergeben: Maria Braun, Liesel Flamm, Johann Fuhr, Maria Heister, Hans Küpper, Arno Offermann, Jakob Otten, Edi Schaffrath und Jakob Schirbach.

Es läßt sich nicht in Kürze berichten, was einzelne Mitglieder innerhalb und außerhalb der Vorstände in all den Jahren für den Verein geleistet haben. Allen lebenden und verstorbenen Mitgliedern sei dafür herzlich gedankt. Zum "100-jährigen" wünschen wir, daß weiterhin viele Wanderfreunde, (auch Nichtmitglieder sind willkommen) an den Fahrten und Wanderungen des Vereins teilnehmen. Wenn dann auch jüngere Wanderfreunde zu uns finden, ist der Fortbestand der Ortsgruppe Stolberg im Eifelverein für die Zukunft gesichert.